

# Con masiva corrida inclusiva por el borde costero festejaron los 480 años de la ciudad de La Serena

Personas de todas las edades, compartieron e hicieron deporte por el borde costero, en una carrera que contó con más de 500 inscritos. Los participantes se mostraron satisfechos con la iniciativa.

En el marco de los 480 años del Aniversario de la Fundación de la ciudad de La Serena, el Instituto Nacional de Deportes, junto a la municipalidad organizaron una corrida inclusiva que congregó a familias y deportistas que recorrieron los 2,5, 3 y 5 kilómetros, dispuestos con el propósito de incentivar el deporte, la concientización y celebrar un nuevo año de vida de la capital regional.

Los participantes iniciaron la corrida con la largada de los 2.5 kilómetros, que incluyó la categoría inclusiva, alentados por el público y las autoridades, llenos de entusiasmo y en donde se vieron familias, personas mayores y en situación de discapacidad que disfrutaron a primera hora del trayecto trazado en la Avenida del Mar.

El Director Regional del



IND, Jonathan Pino, agradeció el entusiasmo de los participantes y la alianza con el municipio de La Serena, "hemos organizado esta corrida familiar, gratuita recreativa e inclusiva que nos ha permitido ofrecer el espacio público y pasarlo muy bien esta mañana y convocar a más de quinientas cincuenta, seiscientas personas en el sector de El Faro de La Serena, muchas gracias por la convocatoria un excelente evento, muchas gracias por acompañarnos y hacer del deporte partes de sus vida", indicó la autoridad deportiva.

Por su parte el alcalde de La Serena, Roberto Jacob, agradeció la gran convocatoria. "Bueno lo más importante es que es una carrera inclusiva, en la cual se corren 2.5 K , 3K y los 5K, en los cuatrocientos ochenta años de la hermosa ciudad de La Serena, muy contento, la verdad que la gente muy entusiasmada, con mucha participación, por lo tanto eso nos deja a todos gratamente sorprendidos y realmente muy contentos y muy felices de que esto se siga repitiendo".

## 550 PARTICIPANTES

Las asistentes al evento además de disfrutar del recorrido, bailaron con la activación de las profesoras del IND y fueron parte de concursos, que alegraron la

mañana del domingo.

Claudio Díaz y su hija Gabriela, a quienes cada fin de semana disfrutan del deporte, se mostraron felices tras completar el recorrido, "buenísima actividad, comparto esta corrida con la Gaby, primero contento por celebrar un año más de la ciudad, somos serenenses, es un orgullo venir y participar con el resto de los asistentes, haciendo deporte en la Avenida del Mar".

En tanto Antonella Valencia, señaló: "me parece muy bien participar en este encuentro, para reunir a toda la gente de La Serena y que esté participando en algún deporte y correr juntos".

Según reportó la organización del evento, cerca de 550 personas participaron de esta corrida familiar inclusiva, con el apoyo de la Gobernación Marítima, Carabineros, Club Deportes La Serena y el apoyo de empresas privadas, que realizaron la actividad.



**Contento por celebrar un año más de la ciudad, somos serenenses, es un orgullo venir y participar con el resto de los asistentes».**